

## Einladung zum Brunch

Als Dankeschön für den Einsatz in der Gartenarbeit, der Kirchenreinigung oder beim Blumenschmuck wurden alle Helfer und Helferinnen im Namen der Kirche und des Apostels zum Frühstück eingeladen.



Wir trafen uns in der Landgaststätte „Seefelder Schart“ in Seefeld am 25. März um 10 Uhr zu einem reichhaltigen und deftigen Brunch. Im Anschluss wurden wir von einem ortskundigen und auskunftsfreudigen Seefelder durch den Ort geführt, einschließlich einer Besichtigung der dortigen Kirche.

Adolf Cordsmeier



## Besuch im Haus Christa in Stollhamm

Am 19.03.2017 durften wir gemeinsam mit den dort lebenden Glaubensgeschwistern und einigen Bewohnern eine Andacht mit Heiligem Abendmahl erleben.

Diese wurde von unserem Vorsteher, Priester Matthias Bühnemann, durchgeführt.

Die Mitarbeiter des Pflegeteams haben einen Raum schön hergerichtet, so dass wir alle die Andacht in einer schönen Atmosphäre erleben konnten. In zwei Geschichten wurde der Reichtum des Glaubens geschildert.

Die Andacht wurde von mehreren Beiträgen der Sänger unseres Gemeindechores begleitet und umrahmt.

Zum krönenden Abschluss durften wir alle gemeinsam die Feier des Heiligen Abendmahls erleben. Ein wunderschönes, berührendes Gemeinschafts-Erlebnis!

Peter Kirschberger

